



2. MÄDCHEN- SCHACHTAG

15. November 2014 um 09:30 Uhr

Im Gasthof Neubauerhof in Hörsching

Linzer Straße 27, 4063 Hörsching

Eingeladen sind ALLE schachinteressierten Mädchen, egal, ob sie schon bei einem Schachverein mitspielen oder ob sie Schach von der Schule her kennen oder ob sie einfach Freude an Spielen mit etwas komplizierteren Spielregeln haben und SCHACH näher kennenlernen möchten. Wir freuen uns auch über Jugendliche aus Nachbarbundesländern.

Es soll Gelegenheit zum Gedankenaustausch geboten werden: welche Möglichkeiten gibt es in OÖ für Schach-Mädchen, welche Erfahrungen habt ihr bisher damit gemacht, was würdet ihr euch wünschen... (z. B.: soll die Landesmeisterschaft wie bisher durchgeführt werden, oder gibt es auch hier neue Ideen? Sollte es öfter einmal einen MÄDCHEN-SCHACHTAG geben? Wer möchte zu einem 2. MÄDCHEN-SCHACHTAG einladen, Gastgeber spielen, wann...?)

Wo gibt es Schachspielerinnen, was kann dafür unternommen werden, dass diese einander treffen können..., womit könnte man Mädchen für dieses Denkspiel gewinnen?

Wir werden auch tatsächlich Schachspielen (Turnier), es wird aber auch für völlige Anfängerinnen möglich sein, etwas zu gewinnen... (Glück...)